

Naturschutzbund Deutschland Gruppe Obertshausen e.V.

Ausgezeichnet mit dem Umweltpreis des Kreises Offenbach 2007

40 Jahre NABU Obertshausen

Am 28. Dezember 1978 hat ein erstes Treffen von am Natur- und Vogelschutz interessierten Personen stattgefunden. Es wurde die Gründung einer Gruppe im Deutschen Bund für Vogelschutz, heute der Naturschutzbund Deutschland NABU, beschlossen.

Seitdem haben wir mit unterschiedlichem Erfolg versucht, Lebensräume zu erhalten und gefährdeten Arten zu helfen. Nun sind 40 Jahre vergangen, auf die wir zurückblicken.

Mit einer Ausstellung vom 4. bis 30. März 2019 im

Rathaus an der Schubertstraße im Stadtteil Hausen

möchten wir unsere Aktivitäten aufzeigen und darüber informieren.

Die offizielle Eröffnung ist am Mittwoch, den 6. März 2019 um 18 Uhr.

Interessierte Mitbürgerinnen und Mitbürger sind herzlich eingeladen!

Die Ausstellung ist während der Öffnungszeiten des Rathauses zu besichtigen.



Mäharbeiten im Gräbenwäldchesfeld am 1. März 2000.